

05 DE DICIEMBRE DE 2024.

DIPUTADO MARIO FRANCISCO GUILLEN GUILLÉN.

PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "RECUENTO DE TRABAJO".

Muchas gracias, muy buenas tardes, con el permiso de la presidencia, compañeras y compañeros legisladores, invitados especiales. Cuánta razón tenía cuando hacían un llamado a que retornen las horas serenas. Hoy ha sido un día intenso, emocionante, dando una muestra del debate público, como hacía ya mucho tiempo en este Congreso, no se vivía. Hoy las diputadas y diputados estamos atentos del trabajo legislativo, estamos generando propuestas a escasos 3 días del inicio formal de la nueva era, un movimiento que iniciamos con nuestro amigo Eduardo Ramírez hace más de 20 años, y que va a dar frutos en los próximos 6 años. Me siento honrado y agradecido con la vida, de estar en este lugar y de poderles hablar con el corazón, le había pedido a nuestros amigos que nos ayudan y nos asesoran, que nos dieran un, un discurso para leerlo, pero preferí, hablarles con mi corazón. Ha sido, le apostaban a que no íbamos a poder organizarnos como Congreso, me siento orgulloso de ser parte de la bancada de Morena, en donde 17 diputadas y diputados, nos hemos puesto de acuerdo, hemos discutido, hemos diferido muchas veces, pero con humildad, con talento, con paciencia, hemos construido buenos acuerdos, y lo hemos hecho de la misma manera con el Partido Verde, con el Partido del Trabajo, con Redes Sociales Progresistas, y por qué no decirlo y lo hemos hecho de manera muy profesional con nuestros amigos del Partido Revolucionario Institucional y aquí le doy mi reconocimiento a Rubén Zuarth, porque es un hombre que me escucha, con el cual puedo dialogar y puedo hacer acuerdos, de la misma manera con Jovannie Maricela, con Andrea Negrón, porque es parte de la democracia, construir puentes, así lo he hecho con Luis Ignacio Avendaño, mi presidente del Congreso, a quien respeto y creo que está dirigiendo muy bien todos los trabajos legislativos, junto con toda la mesa directiva, este nuevo Congreso, esta nueva cara que queremos darle, hemos partido desde un principio de humanismo, y qué es el humanismo, es trabajar con la gente que más nos necesita, porque los espacios de aquí, son, es un tiempo, somos de paso, y lo único que va a quedar, van a ser

los recuerdos, las acciones, esto no es eterno, compañeras y compañeros, por eso, yo saludo y con esperanza la llegada de Eduardo Ramírez, porque en este nuevo gobierno esperamos orden, como parte de Morena, puedo decir que este gobierno que hoy se va, porque no se trata de que vamos a agarrar un cinturón y decir es que todo está mal, hay cosas buenas, este fue un gobierno ordenado en las finanzas públicas, deja una factura muy grande en el tema de la seguridad, es cruel ver el dolor de la gente y eso tenemos que reconocerlo, porque sería ilógico no darnos cuenta de todo lo que se hizo mal, yo le pido a mis compañeros, vamos a salir a defender cosas de salud, díganme compañeros, estuvo mal, es claro que estuvo mal, yo espero que no me jalen la oreja por decir las cosas que pienso, eso es la verdad, eso es lo que se nos ha pedido, por eso, hoy quiero decirles, que hemos aprobado todas las iniciativas sin regateos, que nos ha encomendado la Federación y el Estado, hemos adecuado el marco legal, para que este nuevo gobierno pueda atender todos los temas, sobre todo en Seguridad Pública, para que no haya pretextos, vamos a atender el presupuesto en los próximos días y que lo tenemos que hacer, como hoy lo dijo la Doctora Claudia Sheinbaum, sin cuotas, ni cuates, es lo que la gente espera de nosotros, esa es la parte más importante. Yo quiero agradecerles a cada una, a cada uno de ustedes, todo lo que hemos hecho, hemos buscado como Presidente de la Junta de Coordinación Política, que el Congreso del Estado, sea un espacio digno, que esté limpio, que cuando vamos a los baños que estén limpios, que los próximos días vamos a arreglar los elevadores, porque ya hay peligro de que se vayan a caer de tantos años de abandono, hay muchas cosas que nos quedan por hacer, pero lo vamos a hacer juntos, por eso a tres días que lleguemos al Polyforum, lo hagamos con esa con ese deseo y con esa sensación y con ese sentimiento de que en estos más de dos meses, hemos trabajado bastante, le hemos cumplido a la gente, y creo que lo estamos logrando, le hemos dado la cara a los medios de comunicación, a las conferencias de prensa, vamos todo. Hoy, hubo un hecho ahí lamentable, y en lo personal, condeno cualquier agresión, porque no es los golpes que solucionan las diferencias, no, no, no compañeras, no nos equivoquemos, vamos a hacer un llamado a la paz, porque eso es lo que nos ha dicho nuestro Gobernador Electo Eduardo Ramírez, la paz sobre todas las cosas, pero hagamos un ejercicio de conciencia cada uno, qué es lo que nos queda por hacer. Gracias compañeras y compañeros, saludo con mucho respeto que el día de hoy, nuestro amigo Toño Aguilar Mesa, esté ya como Titular de la Fiscalía del Órgano de Fiscalización Superior, y aquí en este recinto legislativo, Mario Puon, que será el Secretario de Servicios Administrativos, muchas gracias por su apoyo, seguramente, Mario también va a tener mucho trabajo que hacer, y a todas y todos ustedes, muchas gracias por estos más de dos meses de trabajo, espero que hayamos estado a la altura de las circunstancias y que nuestra nueva era, la justicia, el orden, prevalezcan. Muchas gracias, es cuanto.